
提案 

 

日付：2022/3/3 

 

件名 : 宮山緑地の池について 

1．問題、課題 : 

宮山緑地の池について 

以前はメダカ、小エビ、ヤゴがいてトンボになり睡蓮の花が咲いてきれいでした。 

何年か前、鯉が入れられ、金魚が入れられ増えて他は何もいなくなったようです。 

水草も消えて底は汚れています。 

元のようにはなりませんか？ 

 

2．改善案 : 

鯉、金魚を取りのぞく。 

 

3．改善後の効果 :  

以前の姿にもどる。 
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回答 

 

＜宮山緑地の池について＞                 【所管：都市計画課長】 

 

宮山緑地の池に関する情報及びご提案をいただきありがとうございます。 

先ずは池の確認を行ない、現状を把握させていただきます。 

宮山緑地の池は底面及び側面がコンクリート張りの人工池で、土砂等の堆積が生じ

るため年 1 回水をすべて抜き、高圧洗浄およびバキューム車による清掃を行っており

ます。 

  コイや金魚については誰かが放したものと思われますが、取り除く（＝駆除）こと

に関しては、定期的な清掃が行われる状況下での生態系の場であることを考慮しつつ、

その必要性を検討させていただきたいと考えておりますのでよろしくお願いいたし

ます。                                        

 


